



(Redacción, 23/09/2021) **El papa Francisco ha expresado sus condolencias a la Alianza Cristiana de Iglesias Evangélicas de la República Argentina (ACIERA)** por el fallecimiento de su presidente, Rubén Proietti.

El Pontífice ha querido expresar “la seguridad de mi cercanía y de mi oración” a la familia de [ACIERA](#) a través de una misiva escrita de su puño y letra, dirigida al pastor **Norberto Saracco**, miembro del Consejo Directivo de la entidad que agrupa a 15.000 iglesias evangélicas en Argentina.

Conocida es la cercana relación de Francisco con los evangélicos porteños desde hace años, mucho antes de ser elegido Papa, cuando ejercía su cargo como arzobispo de la Ciudad de Buenos Aires y respondía al nombre de **Jorge Bergoglio**.



En

Vaticano, 10 septiembre 2021

Sr. Pastor
Noberto Saracco
Buenos Aires

Querido hermano,

en este momento de tristeza y de esperanza dolorosa por la partida a la presencia del Señor de nuestro hermano, el Pastor Rubén Proietti, quien ha sido para mí como hermano y miembro de ACIERA la seguridad de mi cercanía y de mi nación.

Te pido, por favor, que transmitas estos sentimientos a los hermanos y hermanas de ACIERA.

Rezo por Ustedes; por favor háganlo por mí.

Que el Señor los bendiga.

Fraternamente,

Francisco

Sr. Pastor

Norberto Saracco
Buenos Aires.

Querido hermano,

En este momento de tristeza y esperanza dolorosa por la partida a la presencia del Señor de nuestro hermano, el Pastor Rubén Proietti, quiero hacerte llegar como hermano y miembro de ACIERA la seguridad de mi cercanía y de mi oración.

Te pido, por favor, que transmitas estos sentimientos a los hermanos y hermanas de ACIERA.

Rezo por Ustedes; por favor háganlo por mí.

Que el Señor les bendiga.

Fraternalmente,

Francisco.

El saludo del Papa ha sido revelado por el propio Saracco y ha sido [publicado en la web de ACIERA junto con otros saludos de importantes organizaciones e instituciones religiosas y civiles](#)

Entre otras, de la Presidencia del Gobierno argentino; de la Secretaría de Culto de la Nación; la Conferencia Episcopal Argentina; la Comisión Nacional de Justicia y Paz; el Seminario Rabínico Latinoamericano; el Congreso Judío Latinoamericano; la Mesa de Encuentro Interreligioso de la República Argentina; etc.

Dentro del ámbito evangélico, la lista de iglesias, denominaciones, Consejos pastorales, entidades y organismos nacionales e internacionales que han manifestado su dolor y han celebrado la vida y el ministerio de Proietti es interminable. Entre otras, las expresadas por todas las alianzas latinoamericanas integradas en la Alianza Evangélica Latina (AEL), de la que era su Presidente, incluida la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE).

Este lunes [se celebró un emotivo acto en memoria y acción de gracias por la vida de Rubén Proietti](#) organizado por ACIERA en colaboración con la familia. En el mismo, que puede verse completo al pie de estas líneas, participaron pastores, amigos y familiares, quienes coincidieron en resaltar sus cualidades ministeriales, como líder, dirigente y mentor, así como su calidad humana en el trato personal.

“Un hombre de Dios, apasionado por Jesucristo, consagrado a trabajar por la unidad del pueblo evangélico y la evangelización del pueblo hispanohablante”, coinciden quienes le conocieron y trabajaron junto a él por muchos años. “Pero también un esposo, padre y abuelo cariñoso, gran amigo y excelente persona”, destacaban sus familiares y allegados.

Fuente: ACIERA / Redacción: Actualidad Evangélica

Noticias relacionadas:

. [El exdirector de Asuntos Religiosos del Gobierno de España, José María Contreras, expresa sus condolencias por el fallecimiento de Rubén Proietti](#) (10/09/2021)

. [Una historia de evangelización, amistad y torta de naranja](#) (10/09/2021)

. [FEREDE: "Con su partida Rubén experimenta la 'ganancia' de estar con Cristo, pero nos deja un vacío difícil de llenar"](#) (09/09/2021)

. [Rubén Proietti ya está en la presencia del Señor](#) (09/09/2021)